

31 Janvier 2023



La majorité, c'est nous !

Prise de Parole Unitaire



Chère, Cher Collègues,

Ce 19 janvier, partout sur le territoire, plus de deux millions de travailleuses et travailleurs, de jeunes et de retraités se sont mobilisé-es, mis en grève et ont manifesté, dans le public comme dans le privé, tous unis contre la réforme des retraites de ce gouvernement.

Car cette réforme est inacceptable et va à l'encontre des intérêts de la population.

Et nous le savons bien, puisque à cette heure près d'1 million de personnes ont signé la pétition intersyndicale demandant le retrait de cette réforme.

Les premières victimes de cette réforme seraient évidemment celles et ceux ayant commencé à travailler tôt ou ayant une carrière hachée et en premier lieu les femmes qui devraient travailler en moyenne plus longtemps pour obtenir une pension complète !

Rappelons qu'à 64 ans, 25% des plus pauvres sont déjà morts !

Pourtant le C.O.R indique qu'il n'y a pas de quoi s'inquiéter pour le financement des retraites. Mais le gouvernement voudrait quand même nous faire travailler plus longtemps, alors qu'en fait il existe plusieurs autres leviers pour financer les retraites, c'est inacceptable !

Le gouvernement s'entête et cherche à donner une légitimité démocratique à sa réforme. Macron cherche dans le résultat des élections présidentielles de 2022 une majorité pour soutenir sa réforme.

Il peut continuer à chercher car il ne la trouvera pas ! Il ne la trouvera pas car la majorité c'est nous ! C'est nous qui l'avons ! Et oui nous l'avons car le bulletin de vote des salarié-e-s, premiers concernés par la réforme, notre bulletin de vote, c'est la grève et la manifestation.

Non ce ne sont pas seulement des outils de blocage ! L'outil de blocage c'est la réforme Macron-Borne des retraites ! La grève et la manifestation, ce sont les outils démocratiques des salarié-e-s !

Et nous, notre majorité elle n'est pas « relative » ! Elle est absolue, voire totale ! Notre majorité, c'est celle des 9 travailleurs sur 10 opposé-e-s à cette réforme ! Est-ce que vous avez vu des salarié-e-s mobilisé-e-s pour la réforme ? Aucun ! Pas un-e seul-e !

Alors Mme la Première ministre, il est temps d'entendre notre majorité et de retirer votre projet. Il est temps d'entendre notre majorité au lieu de bafouer nos valeurs syndicales :

Augmenter les salaires, pas l'âge de la retraite ! Non, non, non à la réforme Macron !

Continuons ensemble ce que nous avons commencé !

Continuons jusqu'à gagner le retrait de cette réforme injuste, impopulaire et antidémocratique !

On continue parce que le système de retraite par répartition n'est pas en danger !

On continue parce que cette réforme n'a pas pour but de sauver la retraite par répartition mais seulement de diminuer encore les dépenses publiques.

On continue parce que ces diminutions des dépenses publiques ne servent à rien si ce n'est à dégrader notre système de soin, notre hôpital, nos écoles et notre société dans son ensemble !

On continue parce que nous sommes déterminé-e-s à avoir un système de retraite juste, financé par un autre partage des richesses !